

MEDIATOR

Polsek Kebon Pedes Patroli Wilayah Pasca Hujan Antisipasi Bencana Alam

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.MEDIATOR.CO.ID

Nov 15, 2023 - 08:25



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Polsek Kebon Pedes melakukan patroli di wilayah kecamatan Kebon Pedes Pasca saat hujan untuk mencegah dan mengantisipasi bencana alam seperti banjir dan tanah longsor. Patroli yang dilakukan ini bertujuan untuk menjaga keselamatan dan kenyamanan masyarakat. Selasa (14/11/23)

Dalam patroli tersebut, anggota Polsek Kebon Pedes turun langsung ke lapangan dengan menggunakan mobil patroli. Mereka berkeliling di permukiman penduduk di sekitar daerah yang dianggap rawan bencana alam.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P.,, mengatakan bahwa patroli ini

dilakukan guna mendeteksi dini dan memberikan penanganan yang cepat jika terjadi bencana alam akibat hujan deras. Ia menyampaikan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keselamatan wilayah.

"Kami berharap masyarakat juga ikut berperan serta dalam menjaga kebersihan serta mengetahui tanda-tanda awal bencana alam. Jika menemukan hal yang mencurigakan atau ada potensi bencana, segera laporkan kepada kami," ujarnya.

Selama patroli berlangsung, anggota Polsek Kebon Pedes juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat tentang pentingnya mengantisipasi bencana alam dan langkah-langkah yang harus diambil dalam situasi darurat. Mereka juga mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan dan membuang sampah pada tempatnya agar tidak menyebabkan pemicu bencana.

Iptu Tommy menambahkan bahwa Polsek Kebon Pedes tidak hanya berperan sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam menjaga keamanan dan keselamatan wilayah. Patroli ini merupakan salah satu bentuk nyata dari upaya Polsek Kebon Pedes dalam memberikan perlindungan dan pelayanan maksimal kepada masyarakat setempat.

"Kami siap bekerja keras untuk menjaga keamanan dan keselamatan masyarakat. Mari bergandengan tangan dalam melawan bencana alam," tambahnya.

Diharapkan dengan adanya patroli ini, masyarakat di wilayah kecamatan Kebon Pedes bisa merasa lebih aman dan nyaman saat musim hujan, serta dapat mengurangi dampak negatif yang ditimbulkan oleh bencana alam. Kolaborasi antara aparat kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif.